
Réunion du CA, du lundi 1er octobre 2012, à 18 h 30 
 
 

 
Présents : Martine VACHIER, Jean-Jacques VACHIER, Frank MONMAGNON, Sylvie 
MONMAGNON, Arlette PUBILIER, Jacques PETIT, Nelly COUEDIC, Anne HENOU,  Claude 
REVERCHON 
 
Invitées : Nathalie BLAISE, Nathalie BERARD, Véronique MARGHALAN- FERRAT 
 
Excusées : Marie FAVE, Florence BETTON, Sandra GUINET 
 
 
1) Approbation du dernier compte-rendu 
 
Le compte-rendu a été approuvé à l’unanimité. 
 
 
2) Inscriptions : 
 
*Le point sur les inscriptions 

Jacques fait le point sur les inscriptions actuelles. Il faut toutefois attendre un peu pour conclure 
définitivement car certaines personnes s’inscrivent toujours au dernier moment. 
Pour l’instant 380 adhérents (50 de moins que l’an dernier) 
(Voir fichier Jacques pour détails) 
Pour Anne Laure, plusieurs cours n’ont pas le remplissage minimum. Anne verra avec elle, 
mercredi soir pour une fusion éventuelle de certains de ces cours. 
Pour Régine, de nombreuses personnes ne sont encore inscrites (des "anciennes"). Il faut 
attendre encore un peu avant de connaître le remplissage exact de ses cours. 
Pour Chantal : Les cours marchent bien cette année. Elle voudrait ouvrir un deuxième cours en 
gym d’entretien … Possible s’il y a plus d’inscrit (il en faudrait 13 de plus). 
Pour Josette : Danse de société : Généralement s’inscrivent au dernier moment. A suivre. 
Martine passera la voir mercredi soir. 
Pour Maryse : Japonais : Bien pour les débutants mais pas assez pour les autres cours 
Allemand : il y a assez d’élèves pour 2 cours. Trois seront réalisés pour le prix de 2. 
Yoga : 3 cours pleins. Un 4ème  cours éventuel pourrait être fait le mercredi soir, s'il y a assez 
d’élèves. 
Aquagym : pas de cours maintenant car la piscine est fermée. Nous verrons pour les inscriptions 
avant la reprise au mois de mars (publicité à faire en février). 
Arts plastiques : Un peu juste pour l’activité adulte. A confirmer, ou proposer tarif moins cher. 
Espagnol : Il semble que tout le monde ne soit pas encore inscrit. En attente. 
Eveil musical : Un peu juste, mais il serait bien de le garder. 
Hip- Hop : Moins que les autres années. On laisse quand même. 
Danse du monde : Que 2 inscrits. On annule. 

 
*Les cours à maintenir ou pas 

Ne seront pas maintenus : Gym maman / bébé, Japonais avancé, Danse du monde (des stages 
ponctuels seront créés, à la place, par la prof) 
 
Possibilité de proposer un tarif moindre aux animateurs dont les cours seraient n’ont pas le 
nombre suffisant d’inscrits et seraient, normalement, supprimés. 
 
 

*Annulation : proposer de déchirer les chèques.  
Si la personne ne veut pas, lui demander d’envoyer une enveloppe timbrée pour lui retourner. 



 
*Top départ et chèques CE : Bien l’indiquer sur la fiche individuelle, et le saisir sur le fichier 

Excel.  
 

*Certificats médicaux : les mettre dans les fiches à saisir. 
 

*Rangement régulier des dernières fiches d’inscriptions, des fiches où il y a eu des changements, 
des certificats médicaux. Qui peut s’en charger ?  
Quand on passe au bureau, on rangera au fur et à mesure. 
 

*Permanences supplémentaires :  
Mercredi 3 après midi : Nelly, Véronique, Anne, Jacques tard. 
Vendredi 5 : Sylvie, Martine, les 2 Nathalie, Jacques ? 
 
Permanences une fois par semaine jusqu’à la Toussaint ?  
Anne et Nathalie proposent de faire une permanence le mercredi matin de 9 h 15 à 10 h 15. 
 
Nous passerons pour chaque cours la semaine prochaine pour donner les cartes d’adhérents et 
voir qui est présent (un papier recense les personnes qui passeront pour chaque cours). 
Reporté d'une semaine car nécessité de faire le point avec les animateurs dont les activités 
doivent être réduites. 

 
 
3) Téléphone 
 
Mise en place du répondeur à partir du 6 octobre. Le consulter régulièrement, répondre et dispatcher 
les messages. Jacques pourra aussi consulter et traiter les messages à distance. 
 
 
4) Prêt ou non de la salle à Vincent ? 
 
Définitions des conditions, restrictions, ou contre parties � Discussion préalables entre Martine et 
Frank. 
Qui peut rencontrer Vincent le lundi 8 octobre à 18 h 30 � Frank + Martine 
+ évoquer son retard constaté dimanche 
 
Mêmes conditions pour le prêt de salles aux autres animateurs 
 
 
5) Conseil d’administration 
 
Bénévole d’un jour : comment les associer, les impliquer, pour quelles actions ? 
 

- Les investir dans leurs cours en guise de référents (pour faire lien CA / profs / adhérents) 
- Liste de taches à faire, à créer 
- Les impliquer lors d’événements particuliers 
- Les associer à la rédaction projet 2012/2013 pour AG 
- Faire un apéro d’un soir pour se faire connaître et les connaître, présenter la situation du CA 

de la MPT. 
 

Qui veut y réfléchir, s’en charger, quand ? 
Nelly nous transmet la liste. 

 
 



6) Animations, salons, d’ici la fin de l’année 
 

* Salon des créateurs : les 24 et 25 Novembre. Seule la grande salle sera utilisée. 
 
* Préparation d’un stage de cirque : Sandra a pris contact avec un cirque : En attente 
 
*  Lisons et Goûtons : pas de réunion ce samedi 29 car 2 personnes seulement.  

Pas de relais pour Quartouchony pour l’instant.  
Martine demande à Christine de se rapprocher de Quartouchony. 

 
*  Date de l’A.G. et de la soirée des adhérents : samedi 1er décembre 

 
 
7) Autres points :  
 

* Quartouchony :  
 

- Bilan financier pour la Mairie  (suite subvention CUCS) : Rédaction par Jacques et 
Colin, mais sans responsable de cette "branche" de la MPT, qui signe ? Martine le signera. 
- Jardins potager partagés 
Un propriétaire accepterait de prêter un terrain à titre gracieux pour cette activité. Il faut 
toutefois lui faire un bail. Cela s’appelle un contrat commodat. 
Ce type de contrat demande la remise en l’état initial du terrain à l’issue du bail (bail 
annuel). 
Il faut que les personnes qui jardinent, soient adhérentes de la MPT, et signent un contrat 
avec la MPT pour définir leurs devoirs. 
Il faut voir avec l’assureur si ce type d’activité peut se faire, et quel problème cela peut 
éventuellement poser (Frank se renseigne). 

 
* Travaux, dans le vestiaire et la salle du haut, à partir du 29 Octobre : matériel à enlever 

avant lundi 29/10. 
On a besoin de bras. 

 
* Courriers reçus :  

Invitations 5 ans Passerelle – Samedi 6 octobre à 16 h 30 
Rencontre jeunes et vidéo : Nous + Quartouchony  (il faut les prévenir � Frank) 
Conférence adultes relais (11/10) et sida (15/10). 

 
* Création d’un calendrier  2013 avec, comme photos, les diverses activités de la MPT.  

- Martine demande à Brigitte de passer dans les cours pour prendre des photos. 
- Anne fait un mail aux animateurs pour leurs indiquer le passage pour la photo. 

 
 
Prochain CA : le 12 Novembre 
 
Premiers éléments de l'ordre du jour : 
- réunion à programmer avec les animateurs très rapidement 
- préparation de l'assemblée générale 


